

**FOR GERMAN CITIZENS - NEW ZEALAND New Zealand Government ETA Visa - NZeTA Visitor Visa Online Application - Neuseeland-Visum online – Offizielles Visum der neuseeländischen Regierung – NZETA.**

Die Electronic Travel Authority for New Zealand NZETA ist eine elektronische Reisegenehmigung für Einwohner von Ländern, in denen die Visumpflicht gilt. Die NZeTA wurde im Jahr 2019 ausgestellt. Dieses Visum funktioniert genau wie ein Einreisevisum. Die NZeTA oder Befreiung von der Visumpflicht ist für alle Einreisenden nach Neuseeland obligatorisch: Einwohner jedes der 60 Länder, in denen die Befreiung von der Visumpflicht gilt, können per Flugzeugtour einreisen. Bürger aus 191 Ländern können mit einem Kreuzfahrtschiff anreisen.



Electronic Travel Authority New Zealand ist so einfach, dass Sie es vollständig im Internet ausfüllen und das e-Visum per E-Mail erhalten können. NZETA ermöglicht qualifizierten Bürgern, die Grenze Neuseelands zu touristischen, [Newzealand Visa Application Online](#) geschäftlichen oder Reisezwecken zu überqueren, ohne in der Warteschlange stehen oder auf den Stempel im Reisepass warten zu müssen. Für die Beantragung der neuseeländischen ETA ist kein Versand oder Kurierdienst an eine Regierungsstelle erforderlich. Dies ist derzeit eine zwingende Anforderung für Staatsangehörige aller Länder, die von der Visumpflicht befreit sind, sowie für Kreuzfahrtreisende aller Länder. Sogar Personen mit ständigem Wohnsitz in Australien benötigen die neuseeländische ETA.

Qualifizierte Bürger können sich über den unkomplizierten Antrag der New Zealand Electronic Travel Authority im Internet für Tourismus, Geschäftsbesuche oder Transitreisen in ein anderes Land vom internationalen Flughafen Auckland aus bewerben. Von den Antragstellern wird erwartet, dass sie das Antragsformular der New Zealand Electronic Travel Authority mit persönlichen Daten und Identifikationsdaten ausfüllen. Für ein neuseeländisches Visum gelten die folgenden Anforderungen: Stellen Sie sicher, dass der Reisepass eine leere Seite hat, damit das Einwanderungspersonal ihn am Flughafen abstempeln kann. Außerdem sollte Ihr Reisepass zum Zeitpunkt der Einreise in Neuseeland noch 6 Monate gültig sein. Die folgenden Bürger sind berechtigt, ein Neuseeland-Visum online oder NZETA zu beantragen: Luxemburg, Frankreich, Zypern, Spanien, Portugal, Irland, Polen, Schweden, Ungarn, Österreich, Bulgarien, Dänemark, Malta,

Slowenien, Slowakei, Lettland, Niederlande, Tschechien Bürger aus Deutschland, Griechenland, Estland, Rumänien, Italien, Belgien, Kroatien, dem Vereinigten Königreich, Finnland und Litauen. The Electronic Travel Authority for New Zealand NZETA is an electronic travel authorisation for residents of visa waiver countries. The NZETA sent was established in the year 2019, this Visa works exactly like an entry visa. The NZETA or visa waiver is mandatory for the all inbound travellers entering New Zealand: Residents of each of the 60 visa waiver countries can come by Airplane tour. Citizens of 191 countries can come by cruise ship. Electronic Travel Authority New Zealand is so simple that you can complete it entirely on the internet, and receive eVisa by email. NZETA permits qualified citizens to cross the border of New Zealand for the tourism,

business, or travel purposes without going through the problem of standing in the queue or waiting for the passport to be stamped. No postage or courier to any government office is required to obtain New Zealand ETA. It is presently a mandatory requirement for visa waiver national, as well as cruise ship travelers of all countries. Even the [Newzealand Visa Application](#) Permanent Residents of Australia are required the NZ ETA. Qualified citizens can apply through the straightforward New Zealand Electronic Travel Authority application on the web for tourism, business visit or transit to another country from Auckland International Airport. Applicants are expected to fill in the New Zealand Electronic Travel Authority application form with individual and identification details.

New Zealand Visa has the following requirements, ensure passport has blank page so that immigration staff can stamp it on the airport. Also, your passport should be valid for 6 months at the time of entry in New Zealand. The following citizens are eligible to apply for New Zealand Visa Online or NZeTA, Luxembourg, France, Cyprus, Spain, Portugal, Ireland, Poland, Sweden, Hungary, Austria, Bulgaria, Denmark, Malta, Slovenia, Slovakia, Latvia, Netherlands, Czech, Germany, Greece, Estonia, Romania, Italy, Belgium, Croatia, United Kingdom, Finland and Lithuania citizens.